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ATA DA 611ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 3 

CONSELHO FEDERAL DE ECONOMIA CONJUNTA 4 

COM A 13ª REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO 5 

SUPERIOR DO SISTEMA COFECON/CORECONs, 6 

REALIZADA NO DIA 27 DE SETEMBRO DE 2008, EM 7 

SÃO PAULO-SP. 8 

 9 

PARTICIPANTES: Economistas Pedro Calmon Pepeu Garcia Vieira Santana e Edivaldo Teixeira 10 

de Carvalho, Presidente e Vice-Presidente respectivamente, bem como os Conselheiros Eduardo 11 

Lima Bentes, Lion Rodrigues Schuster, Pedro Andrade de Oliveira, Cláudio Bahia da Silva, 12 

Humberto Vendelino Richter, Paulo Roberto Lucho, Kanitar Aymoré Sabóia Cordeiro, Ricardo José 13 

Senna, Wilson Roberto Villas Boas Antunes, André Luiz de Miranda Martins, Raimundo Rocha 14 

Júnior, Valdemar Camata Júnior, Idelbrando da Rocha Menezes, Sebastião José Balarini, Maria 15 

Dirlene Trindade Marques, Heron Esvael do Carmo, Antonio Melki Júnior, João Manoel Gonçalves 16 

Barbosa, Luiz José de Oliveira Bezerra, Marcus Moreschi de Faria, Teobaldo Contente Bendelak, 17 

Osmar Gonçalves Sepúlveda, Martinho Luís Gonçalves Azevedo, Ermes Tadeu Zapelini, a 18 

Secretária da Sessão Aline Tales Ferreira Sette, o Jornalista Sergio Storti, a Assistente 19 

Administrativa Jane Lopes, a Procuradora-Chefe Jannira Laranjeira Siqueira Campos e o Gerente 20 

de Apoio Roberto Daniel Figueroa Dias Guerreiro. Presentes também os Conselheiros Suplentes 21 

convocados Suely Salgueiro Chacon, Juscelino Thomaz Soares e Antônio Luiz Queiroz Silva, bem 22 

como os Conselheiros Suplentes Francisco Aroldo Vasconcelos de Oliveira e Júlio Flávio Gameiro 23 

Miragaya, os quais participaram como ouvintes. Compareceram ainda os Presidentes dos 24 

CORECONs: Fabíola Andréa Leite de Paula (CORECON-RN), Thales de Souza Campos 25 

(CORECON-MS), Erivaldo Lopes do Vale (CORECON-AM/RR), Máximo Porto Seleme 26 

(CORECON-SC), Luiz Afonso Mira Picanço (CORECON-AP), Valdeci Monteiro dos Santos 27 

(CORECON-PE), Geraldo Pinto Rodrigues da Fonseca (CORECON-RS), Desirré Custódio Mota 28 

Gondim (CORECON-CE), Antônio Oscar Pereira Filho (CORECON-MA), Mário Sérgio Fernadez 29 

Sallorenzo (CORECON-DF), Cláudio Jorge Barbosa de Melo (CORECON-AL), Sylvio Mário Puga 30 

Ferreira (CORECON-AM/RR), Sérgio Roberto Bacury de Lira (CORECON-PA), Cléa Maria 31 

Resende (CORECON-SE), José Lázaro Celin (CORECON-ES), João de Alcântara Lopes 32 

(CORECON-GO), Paulo Hermance Paiva (CORECON-PB), Paulo José Santos Nascimento 33 

(CORECON-PI), Lucas Araújo Carvalho (CORECON-AC), Sílvio Persivo Cunha (CORECON-RO), 34 

Paulo Dantas da Costa (CORECON-BA), Aurelino Levy Dias de Campos (CORECON-MT), Cleber 35 

Noleto Maciel (CORECON-TO).   36 

 37 

Abertura - Às quatorze horas e trinta minutos do dia vinte e sete de setembro de dois mil e oito, o 38 

Presidente Pepeu Garcia iniciou os trabalhos da Sexcentésima Décima Primeira Sessão Plenária 39 

do Conselho Federal de Economia conjunta com a Décima Terceira Reunião do Conselho 40 

Consultivo Superior do Sistema COFECON/CORECONs parabenizando o CORECON-SP pela 41 

realização do 2º Encontro Brasileiro de Perícia, Auditoria e Avaliação Econômico-Financeira, 42 

realizado nos dias 26 e 27 de setembro, o qual contou com a participação dos Conselheiros 43 

Federais e Presidentes dos Conselhos Regionais. Em seguida, os anfitriões do Estado, Vice-44 

Presidente do CORECON-SP, Econ. Antônio Luiz Queiroz Silva, e os Conselheiros Federais 45 

Wilson Roberto Antunes e Heron Esvael do Carmo, manifestaram mensagens de boas vindas a 46 

todos os participantes. Na sequência, o Presidente comunicou as justificativas de ausências dos 47 
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Conselheiros Federais Wagner Borges e Synésio Batista da Costa, por motivos profissionais, bem 48 

como dos Presidentes do CORECON-MS e CORECON-RS, Economistas Jorge Tadeu de Barros 49 

Veneza e Ário Zimermann, representados na reunião pelos respectivos Vice-Presidentes, 50 

Economistas Thales de Souza Campos e Geraldo Pinto Rodrigues Fonseca. Comunicou ainda que, 51 

pela ordem de substituição, os Conselheiros que assumiram a efetividade nesta Plenária foram os 52 

Economistas Juscelino Thomaz Soares e Antônio Luiz Queiroz Silva. Colocadas em votação, as 53 

justificativas de ausência foram aprovadas por unanimidade pelo Plenário. 54 

 55 

Expediente - Ata da Sessão Plenária anterior: Leitura, eventuais emendas e aprovação da Ata da 56 

610ª Sessão Plenária Ordinária, realizada em Foz do Iguaçu/PR. Após ajustes, a ata foi aprovada 57 

por unanimidade pelo Plenário. Informes dos Presidentes dos Conselhos Regionais de Economia: 58 

Os Presidentes dos CORECONs apresentaram breves informes das atividades realizadas nos 59 

Conselhos em comemoração ao Dia do Economista, bem como participação em seminários, 60 

palestras e outros eventos relacionados à profissão. O Presidente do CORECON-DF, Econ. Mário 61 

Sérgio Sallorenzo, destacou a realização do Seminário “A profissão dos Economistas - revisão da 62 

legislação", nos dias 15 e 16 de setembro, em Brasília-DF. Ressaltou que o seminário teve enfoque 63 

na legislação devido à condição crítica de tramitação do PLS 658/2007 – Lei do Economista, o qual 64 

da forma como estava sendo encaminhado na Comissão de Assuntos Sociais do Senado traria 65 

grandes prejuízos à categoria. Registrou ainda a realização de expedientes pelo CORECON-DF 66 

que resultaram na remessa do projeto para a Comissão de Educação, presidida pelo Senador 67 

Cristovam Buarque e para a Comissão de Assuntos Econômicos, esta presidida pelo Senador 68 

Aloizio Mercadante. Ainda sobre o tema, solicitou a apuração pela Presidência de possível atuação 69 

do assessor parlamentar do COFECON junto ao gabinete do Senador Cristovam Buarque, a fim de 70 

evitar a remessa do projeto às citadas comissões, causando grande constrangimento à assessoria 71 

do parlamentar. Em seguida, a Presidente do CORECON-RN, Econ. Fabíola de Paula, informou a 72 

quitação antecipada de empréstimo obtido junto ao COFECON para aquisição da sede própria do 73 

Regional. O Conselheiro Luiz José destacou a importância da instituição de uma política de 74 

cooperação no Sistema COFECON/CORECONs, seja na forma de subsídios financeiros para 75 

aquisição de sedes, modernização tecnológica, ou realização de doações e concessões entres os 76 

Conselhos. Houve diversas manifestações dos presidentes parabenizando o CORECON-SP e o 77 

COFECON pela realização do 2º Encontro de Perícia, Auditoria e Avaliação Econômico-Financeira, 78 

bem como pela acolhida do Regional aos peritos de diversas delegações. O Presidente do 79 

CORECON-AP, Econ. Luiz Afonso Picanço, agradeceu a participação do Conselheiro Heron do 80 

Carmo nas atividades comemorativas do Dia do Economista promovidas pelo Regional. O Vice-81 

Presidente do CORECON-SP, Econ. Antônio Luiz Queiroz, informou que o Congresso Brasileiro de 82 

Economia será realizado no ano de 2009 na cidade de São Paulo e solicitou a criação de uma 83 

comissão no COFECON para organização do evento. Após os informes dos Presidentes dos 84 

CORECONs, o plenário procedeu com um minuto de silêncio em manifestação de pesar ao 85 

Presidente do Conselho Regional de Economia da 18ª Região - GO, Econ. João de Alcântara 86 

Lopes, pela perda do seu sobrinho. Informes da Presidência: O Presidente registrou a presença na 87 

reunião dos seguintes Economistas: Erivaldo Lopes, Vice-Presidente do CORECON-AM, Mônica 88 

Beraldo, Conselheira Regional do CORECON-DF e Carlos Roberto de Castro, Presidente do 89 

COFECON no período de 2002 a 2003. Na sequência, manifestou cumprimentos aos 90 

aniversariantes do mês, os Conselheiros Federais: Paulo Lucho (17/09), Osmar Sepúlveda (22/09) 91 

e Suely Chacon (16/09), bem como dos Presidentes dos Conselhos Regionais: Econ. Paulo José 92 
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Santos Nascimento (11/09), Presidente do CORECON-PI e Econ. Aurelino Levy Campos (26/09), 93 

Presidente do CORECON-MT. Em seguida, comunicou a distribuição de um relatório de atividades 94 

do COFECON no primeiro semestre de 2008, contendo a prestação de contas, informações 95 

referentes a receitas e despesas, demandas prioritárias, processos resolvidos, representação do 96 

Conselho em eventos, dentre outras. Informes dos Conselheiros Federais: O Conselheiro 97 

Humberto Richter destacou a atuação do Presidente do CORECON-DF, Econ. Mário Sérgio 98 

Sallorenzo, no acompanhamento da atualização da legislação do economista e sugeriu um ato de 99 

louvor pelo trabalho realizado em defesa da categoria. Em seguida, o Presidente destacou também 100 

a dedicação dos Conselheiros Edivaldo Teixeira de Carvalho e Maria Dirlene Trindade Marques, 101 

membros da Comissão de acompanhamento do PLS 658/2007. O Conselheiro Idelbrando Menezes 102 

relembrou o os esforços realizados pelo Conselheiro Antônio Cláudio Ferreira Lima, que não está 103 

atuando na comissão atualmente devido a problemas de saúde. O Conselheiro Lion Schuster 104 

ressaltou ainda a necessidade de reconhecimento da atuação do Presidente Pepeu Garcia, por 105 

ocasião da audiência pública realizada no Senado Federal, cuja participação foi fundamental para 106 

continuidade na tramitação do projeto. O Plenário aprovou por aclamação o ato de louvor proposto, 107 

bem como a inclusão de todos os nomes apontados. Na sequência, o Conselheiro André Martins 108 

registrou o trabalho realizado pelo Econ. Valdeci Monteiro dos Santos, que em apenas um 109 

semestre na Presidência do CORECON-PE conseguiu superar grande parte das dificuldades 110 

encontradas no Regional. O Conselheiro Idelbrando Menezes parabenizou a Presidência pela 111 

elaboração do relatório semestral de atividades e registrou cumprimentos ao Conselheiro Valdemar 112 

Camata por assumir cargo de diretoria na construção da Usina Hidroelétrica de Santo Antônio, em 113 

Porto Velho/RO. Na sequência, o Conselheiro Júlio Miragaya frisou que devido ao momento de 114 

crise econômica, seria importante retomar o projeto de elaboração de uma nota atualizada da 115 

conjuntura econômica do país, bem como a apreciação do assunto pela Comissão de 116 

Acompanhamento de Política Econômica. Informes da Comissão de Acompanhamento do PLS 117 

658/2007: Devido à relevância da matéria e necessidade de maior espaço para debate, o assunto 118 

foi transferido para o primeiro item da Ordem do Dia, com uma manifestação contrária do 119 

Conselheiro João Manoel Barbosa.  120 

 121 

Ordem do Dia - PLS nº 658/2007 - Processo nº 13.453/08: A coordenadora da Comissão de 122 

Acompanhamento do PLS 658/2007, Econ. Maria Dirlene Marques, apresentou um breve histórico 123 

das gestões realizadas para atualização da legislação do economista, desde o início dos trabalhos 124 

da comissão em abril de 2007, ainda sob a coordenação do Conselheiro Antônio Cláudio Ferreira 125 

Lima, até os últimos acontecimentos, quando por requerimento do Senador Cristovam Buarque o 126 

projeto de lei foi remetido para análise das Comissões de Educação e de Assuntos Econômicos do 127 

Senado Federal. Destacou os aspectos positivos dessa nova etapa de tramitação do projeto, 128 

especialmente a disponibilidade de um tempo maior para unificação de posições no Sistema. Na 129 

sequência, apresentou proposta de reorganização das discussões a nível nacional, mediante 130 

debates regionais com participação de outras entidades de economistas como ANGE, FENECON, 131 

OEB e ANPEC, para posterior consolidação de sugestões e apresentação ao Plenário do 132 

COFECON. Na sequência, procedeu-se amplo debate: O Conselheiro Júlio Miragaya sugeriu uma 133 

consulta prévia à Comissão de Constituição, Justiça e Cidadania para verificação da suposta 134 

inconstitucionalidade de vício de origem na parte do projeto referente à estrutura organizacional do 135 

Conselho. O Conselheiro Antonio Melki destacou a necessidade de uma avaliação política e 136 

estratégica do projeto de lei. Ressaltou que o Conselho não tem força política para enfrentar a 137 
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questão junto aos contadores e administradores. No tocante à comissão de acompanhamento do 138 

PLS 658/2007, frisou, no seu entendimento, a falta de atuação nos momentos necessários e 139 

informou o seu desligamento do grupo de trabalho. Afirmou ainda que, atualmente, a ação da 140 

comissão visa a interesses de um grupo instalado no COFECON. Em seguida, os Conselheiros 141 

Antonio Luiz Queiroz, Ermes Zapelini, Heron do Carmo e Osmar Sepúlveda manifestaram posição 142 

de que o projeto não possui força política para continuidade de tramitação. Nesse contexto, a 143 

Conselheira Maria Dirlene sugeriu que a discussão sobre a manutenção do projeto ou 144 

desmembramento do texto em dois, um sobre o campo de atuação do profissional economista e 145 

outro sobre a estrutura organizacional do conselho, sejam integrados à proposta da comissão, em 146 

forma de preliminar na nova etapa de debates no Sistema. Colocada em votação, a proposta da 147 

comissão foi aprovada com abstenção dos Conselheiros Ermes Zapelini e João Manoel Barbosa. 148 

Decisões “ad referendum” do Plenário: O Presidente submeteu à apreciação e ratificação do 149 

Plenário as seguintes resoluções: Resolução nº 1.795 de 09/09/2008 - Processo 13.671/08: 150 

Designa a Comissão Eleitoral para o pleito de 2008, do Conselho Regional de Economia da 12ª 151 

Região – AL, constituída pelos Economistas Marcus Moreschi de Faria (Presidente), Lion 152 

Rodrigues Schuster, Pedro Andrade de Oliveira, como titulares, e Luís José de Oliveira Bezerra, 153 

como suplente, para coordenar e dar execução ao processo eleitoral de 2008, na forma dos 154 

procedimentos eleitorais estabelecidos no Capítulo 6.4 da Consolidação da Legislação da Profissão 155 

do Economista. Resolução nº 1.796 de 09/09/2008 - Processo 13.671/08: Aprovação do processo 156 

eleitoral de 2008 do Conselho Regional de Economia da 12ª Região - AL, em regime misto, 157 

podendo o voto ser dado pessoalmente nas mesas eleitorais ou por correspondência, cabendo ao 158 

economista escolher pelo voto presencial ou por correspondência. Colocados em votação, os atos 159 

normativos foram aprovados por unanimidade de votos. Resolução nº 1.797 de 11/09/2008 - 160 

Processo 13.367/08: Disciplina a utilização de diárias por parte do Presidente, Vice-Presidente e 161 

Conselheiros Federais e dispensa a apresentação de comprovantes de embarque, nas Sessões 162 

Plenárias. Após alguns ajustes de redação, a resolução foi aprovada por maioria de votos, com 163 

uma manifestação contrária do Conselheiro Heron do Carmo e abstenção do Conselheiro Ermes 164 

Zapelini. Revisão do PCS - Plano de Cargos e Salários do COFECON - Processo 13.571/08 - 165 

Relator Vice-Presidente Edivaldo Teixeira de Carvalho: Informada a contratação de empresa 166 

especializada em consultoria administrativa para realização de revisão no Plano de Cargos e 167 

Salários do COFECON, em especial para ajustes em distorções verificadas, tais como: critérios de 168 

progressão vertical e horizontal, definição de direitos e deveres dos funcionários, provimento de 169 

cargos comissionados, dentre outros. O Vice-Presidente ressaltou que, quando finalizadas, as 170 

alterações serão submetidas à aprovação do Plenário. Regimento Interno dos Conselhos Regionais 171 

- Processos 13.589/2008 / 13.670/08 - Relator Marcus Moreschi de Faria: Apresentada a minuta do 172 

Capítulo 5.1.2 da Consolidação da Legislação da Profissão do Economista, bem como os 173 

pareceres nº 170/08, 172/08 e 180/08 da Procuradoria Jurídica do Conselho, os quais concluem 174 

pela legitimidade do COFECON para elaboração de um modelo de Regimento Interno a ser 175 

seguido pelos Conselhos Regionais de Economia. Após ampla discussão, os Conselheiros Heron 176 

do Carmo, Lion Schuster e Martinho Azevedo solicitaram vistas dos autos pelo prazo comum de 30 177 

(trinta) dias. Em seguida, o Presidente ressaltou que o relatório apresentado, bem como os 178 

pareceres jurídicos citados serão disponibilizados em arquivo eletrônico, a fim de garantir a todos a 179 

oportunidade de análise aprofundada do tema. Proposta de Alteração no Calendário de Sessões 180 

Plenárias e data de realização da Assembléia de Delegados Eleitores - Processo 13.695/08 - 181 

Relator Ricardo Senna: Sugerida a antecipação da data de realização da Assembléia de Delegados 182 

Eleitores, agendada para o dia primeiro de dezembro do corrente, em Brasília/DF, para o dia trinta 183 
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de novembro, na cidade de Campo Grande/MS. O relator ressaltou que a proposta de alteração da 184 

data da reunião, e conseqüente alteração do subitem 41.3, do item 43, do Capítulo 6.4 da 185 

Consolidação do Profissional de Economia, tem o único objetivo de alcançar maior economicidade 186 

nos gastos públicos, tendo em vista que parte dos delegados eleitores poderão coincidir com os 187 

Conselheiros Federais, que já estarão presentes na cidade para participação na 612ª Sessão 188 

Plenária. Na sequência, o Conselheiro Heron do Carmo ponderou que as reuniões não devem ser 189 

realizadas em conjunto, a fim de evitar qualquer tipo de contaminação política nas eleições para 190 

renovação de um terço do Plenário. Colocada em votação nominal, a proposta foi aprovada por 191 

unanimidade de votos. Ausentes na votação os Conselheiros Eduardo Bentes, Kanitar Cordeiro e 192 

Valdemar Camata. Na sequência, o Presidente submeteu à apreciação a justificativa de ausência 193 

do Conselheiro Antonio Melki no encerramento da reunião, por motivo de horário de vôo agendado 194 

pelo COFECON. Colocada em votação, a justificativa foi aprovada pelo Plenário. Atualização das 195 

Anuidades - Processo 13.693/08 - Relator Martinho Azevedo: Apresentada proposta de atualização 196 

dos valores das Contribuições Parafiscais / Anuidades devidas aos Conselhos de Economia pelas 197 

pessoas físicas e jurídicas, para o exercício de 2009, com percentual de reajuste no valor de 198 

7,1503% (sete vírgula quinze zero três por cento) sobre as anuidades vigentes no exercício de 199 

2008, representando 100% (cem por cento) do valor acumulado do INPC/IBGE no período de 200 

setembro de 2007 a agosto de 2008. O Conselheiro Juscelino Soares apresentou proposta de 201 

manutenção dos valores praticados no exercício anterior, sem reajuste. Colocadas em votação, foi 202 

aprovada a proposta de reajuste das anuidades em 100% (cem por cento) do valor acumulado do 203 

INPC/IBGE, por maioria de votos. Os Conselheiros Juscelino Soares e Edivaldo Teixeira proferiram 204 

votos favoráveis à manutenção dos valores praticados no exercício de 2008. Na sequência, foram 205 

submetidas à apreciação propostas de concessão de descontos gradativos para os pagamentos 206 

realizados até o dia 31 de janeiro ou até o dia 28 de fevereiro de cada exercício, nos percentuais de 207 

10% (dez por cento) e 5% (cinco por cento) ou de 8% (oito por cento) e 4% (quatro por cento), 208 

respectivamente. Colocadas em votação, foram aprovados os descontos nos percentuais de 10% e 209 

5%. Os Conselheiros Juscelino Soares, Wilson Antunes, Teobaldo Bendelak, Marcus Moreschi, 210 

Luiz José Bezerra e Cláudio Bahia proferiram votos favoráveis à concessão de descontos nos 211 

percentuais de 8% e 4%. O Conselheiro Juscelino Soares declarou que seu voto foi proferido em 212 

coerência à posição de busca de uma parcela igualitária com o exercício anterior, uma vez que o 213 

desconto de 10% possibilitaria melhores condições aos economistas do Estado de Tocantins.  214 

Alteração de legislação: Capítulo 5.2, item 14 - Prazos para Prestação de Contas dos Regionais e 215 

Aprovação no Federal - Processo 13.694/08 - Relator Ricardo Senna: Apresentada, ao Plenário, 216 

proposta de edição de uma resolução que altere os prazos para envio de peças contábeis 217 

constantes do capítulo 5.2, item 14, da Consolidação da Legislação da Profissão do Economista, 218 

nos seguintes termos: Balancetes Trimestrais: I Trimestre, até 15 de maio; II Trimestre, até 15 de 219 

agosto; III Trimestre, até 15 de novembro. Prestação de Contas do Exercício Anterior e Balanço do 220 

Exercício: até 28 de fevereiro do ano seguinte. Arquivo Digital contendo dados contábeis e 221 

Balancetes Mensais: até o dia 10 do mês seguinte. Colocada em votação, a proposta foi aprovada 222 

por unanimidade de votos. Prêmio Brasil de Economia e Personalidade Econômica do Ano - 223 

Processo 13.540/08: O Presidente informou que o Prêmio Brasil de Economia e Personalidade 224 

Econômica do Ano, com previsão para realização no presente exercício, será realizado no ano de 225 

2009, a fim de garantir a organização do evento em tempo hábil, bem como para ajustes na data da 226 

premiação ao calendário de Sessões Plenárias.  227 

 228 

Pauta Complementar - Correspondências Recebidas e Expedidas: encaminhada com 229 

antecedência para quaisquer informações adicionais. Não houve destaque. Apresentação dos 230 
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trabalhos das Comissões Temáticas - Comissão de Legislação e Normas da Profissão: 231 

relatado os seguintes processos referentes à: Registro Remido - Relator Raimundo Rocha Júnior: 232 

Processo nº 13.566/08 (CORECON-PA), interessado: Rodolfo Lisboa Cerveira; Processo nº 233 

13.568/08 (CORECON-PA), interessado: Walmir Santos Brito. Recurso pelo indeferimento de 234 

pedido de cancelamento de registro: Relator: Raimundo Rocha Júnior: Processo nº 13.565/08 235 

(CORECON-MG), interessado: PI Economia e Consultoria LTDA. Pareceres do relator negando 236 

provimento aos pleitos. Relator: Pedro Andrade de Oliveira: Processo nº 13.601/08 (CORECON-237 

MG), interessado: Hexágono Assessoria S/C LTDA; Processo nº 13.602/08 (CORECON-MG), 238 

interessado: Junia Alvares S. Vianna de Oliveira; Processo nº 13.631/08 (CORECON-MG), 239 

interessado: Paulo Sérgio de Souza Pinheiro. Pareceres do relator negando provimento ao recurso, 240 

mantendo decisão do Regional. Relator: Luiz José de Oliveira Bezerra: Processo nº 13.644/08 241 

(CORECON-RS), interessado: Alan Alessandretti; Processo nº 13.351/08 (CORECON-DF), 242 

interessado: Patrícia Gebrim. Pareceres do relator negando provimento aos recursos, mantendo 243 

decisão do Regional. Colocados em votação os pareceres foram aprovados por unanimidade de 244 

votos, com abstenção do conselheiro Paulo Lucho na votação relativa ao processo nº 13.644/08. 245 

CAC - Comissão de Apoio aos CORECONs - Relator Pedro Andrade de Oliveira: Solicitação 246 

de Apoio Financeiro: Processo nº 13.517/08, interessado: CORECON-GO, apoio financeiro para a 247 

Semana do Economista; Processo nº 13.518/08, interessado: CORECON-GO, apoio financeiro 248 

para o III Prêmio Goiás de Economia; Processo nº 13.530/08, interessado: CORECON-MA, apoio 249 

financeiro para o IV Prêmio Rosa Mochel de Monografia. Apresentado voto-vista do Conselheiro 250 

Idelbrando Menezes contrário à concessão de apoio financeiro nos processos em tela, sob os 251 

argumentos de não atendimento aos requisitos constantes no Capítulo 7.1.1 da Consolidação da 252 

Legislação da Profissão do Economista, descumprimento dos prazos estabelecidos para 253 

publicação do edital, bem como a ausência de apresentação da prestação de contas nos prazos 254 

estabelecidos na legislação. O Conselheiro Teobaldo Contente Bendelak manifestou voto favorável 255 

aos pleitos, sob o argumento de adimplência dos Conselhos, conforme documentação 256 

comprobatória juntada aos autos. Em seguida, o Conselheiro Pedro Andrade de Oliveira, 257 

designado para relatoria dos processos, ratificou seu parecer favorável à concessão de apoio 258 

financeiro no valor de R$ 3.000,00 (três mil reais) em cada um dos processos. Colocados em 259 

votação nominal, os pareceres foram aprovados por maioria de votos, com abstenção dos 260 

Conselheiros Humberto Richter e João Manoel Barbosa. Ausentes justificadamente os 261 

Conselheiros André Luiz Martins, Antonio Melki, Ermes Zapelini, Eduardo Bentes, Kanitar Cordeiro 262 

e Valdemar Camata. Na sequência, foram relatados os seguintes processos: Processo nº 263 

13.655/08, interessado: CORECON-AM/RR, apoio financeiro para o VII Prêmio Amazonas/Roraima 264 

de Economia e Processo nº 13.654/08, interessado: CORECON-SE, apoio financeiro para o XI 265 

Prêmio Sergipe de Economia. Pareceres do relator favoráveis à concessão de auxílio financeiro no 266 

valor de R$ 3.000,00 (três mil reais) em cada um dos processos. Colocados em votação, os 267 

pareceres foram aprovados por maioria de votos, com abstenção total do Conselheiro Idelbrando 268 

Menezes e abstenção do Conselheiro Lion Schuster na votação relativa ao processo nº 13.654/08. 269 

CTC - Comissão de Tomada de Contas - Relator Ricardo Senna: Inicialmente, o Conselheiro 270 

Ricardo Senna informou que devido à necessidade de realização de diligências, os seguintes 271 

processos foram retirados de pauta: Processo nº 13.317/08, 13.352/08, 13.318/08, 13.357/08, 272 

13.484/08, 13.676/08 e 13.680/08, de procedência do CORECON-AL. Na sequência, foram 273 

relatados os processos referentes à: Balancete do Segundo Trimestre do Exercício de 2008: 274 

Processo nº 13.692/08, interessado: COFECON; Processo nº 13.657/08, interessado: CORECON-275 

RJ; Processo nº 13.666/08, interessado: CORECON-SP; Processo nº 13.648/08, interessado: 276 

CORECON-PE; Processo nº 13.637/08, interessado: CORECON-RS; Processo nº 13.647/08, 277 

interessado: CORECON-SC; Processo nº 13.651/08, interessado: CORECON-MA; Processo nº 278 

13.656/08, interessado: CORECON-SE; Processo nº 13.668/08, interessado: CORECON-ES; 279 

Processo nº 13.636/08, interessado: CORECON-GO; Processo nº 13.650/08, interessado: 280 

CORECON-RN; Processo nº 13.635/08, interessado: CORECON-PI; Processo nº 13.634/08, 281 

interessado: CORECON-RO; Processo nº 13.581/08, interessado: CORECON-TO. Primeira 282 

Reformulação Orçamentária para o Exercício de 2008: Processo nº 13.691/08, interessado: 283 
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COFECON; Processo nº 13.638/08, interessado: CORECON-RS; Processo nº 13.669/08, 284 

interessado: CORECON-ES; Processo nº 13.639/08, interessado: CORECON-RO. Prestação de 285 

Contas de Auxílio Financeiro do Exercício de 2008: Processo nº 13.490/08, interessado: 286 

CORECON-PR; Processo nº 13.491/08, interessado: CORECON-PR; Processo nº 13.538/08, 287 

interessado: CORECON-PA; Processo nº 13.399/08, interessado: CORECON-RN. Pareceres pela 288 

aprovação e homologação dos processos apresentados. Colocados em votação, os pareceres 289 

foram aprovados, com abstenção total do Conselheiro Idelbrando Menezes e abstenção do 290 

Conselheiro Paulo Lucho na votação relativas aos processos nº 13.637/08 e 13.638/08. Prestação 291 

de Contas para o Exercício de 2007: Processo nº 13.363/08, interessado: COFECON. Processo 292 

sobrestado pelo prazo de 45 dias para apresentação de informações apontadas no parecer da 293 

Comissão de Tomada de Contas.   294 

 295 

Outros Assuntos - O Presidente do CORECON-AM/RR, Econ. Sylvio Mário Puga Ferreira, 296 

apresentou ao Plenário um documento subscrito por 15 (quinze) Presidentes de Conselhos 297 

Regionais de Economia, quais sejam: Acre, Amazonas/Roraima, Amapá, Ceará, Goiás, 298 

Maranhão, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Pará, Paraíba, Pernambuco, Piauí, Sergipe, 299 

Rondônia e Tocantins, requerendo que na próxima Assembléia de Delegados Eleitores sejam 300 

acatadas e respeitadas as indicações dos CORECONs para o preenchimento de vagas de 301 

Conselheiros Federais. O Conselheiro Marcus Moreschi de Faria sugeriu o encaminhamento do 302 

manifesto à Procuradoria Jurídica do COFECON para análise e emissão de parecer. Colocada 303 

em votação, a proposta foi aprovada por maioria de votos, com manifestação contrária dos 304 

Conselheiros Paulo Lucho, Humberto Richter e Idelbrando Menezes. O Conselheiro Wilson 305 

Antunes declarou em seu voto que a manifestação dos Presidentes está em conformidade com o 306 

deliberado pelo SINCE de Ouro Preto. Ressaltou que deve ser cumprido o que não é vedado em 307 

lei e contribua para a paz no Sistema. Na sequência, o Presidente prestou especial 308 

agradecimento pela ativa participação dos Conselheiros Federais e dos colaboradores do 309 

Conselho nas reuniões, mesmo após longas horas de debates. E, nada mais havendo a tratar, o 310 

Presidente do COFECON, Econ. Pepeu Garcia, deu por encerrado os trabalhos às vinte e três 311 

horas e dez minutos, dos quais eu, Aline Tales Ferreira Sette, lavrei a presente Ata que, lida e 312 

achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Sessão. São Paulo/SP, vinte e sete 313 

de setembro de dois mil e oito.  314 

 315 

 316 

 317 

 318 
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